



Dezember 2016

Liebe Sooßerinnen, liebe Sooßer!

Wie in den letzten Jahren ist es mir ein Bedürfnis Ihnen zu Weihnachten und dem Jahreswechsel persönliche Worte zu übermitteln - und wie jedes Jahr ist es mir wichtig, nicht in leere Standardfloskeln zu verfallen.

Gerade eben, beim Formulieren dieses Briefes, habe ich über Soziale Medien einen Filmausschnitt über den Krieg in Syrien, Aleppo gesehen – „Kinder, die nicht mehr weinen“. Unvorstellbares

Leid im Hier und Jetzt. Es macht mich tief betroffen und zornig, relativiert meine Befindlichkeiten und beeinflusst auch direkt den Inhalt meines Briefes.

Ich denke, dass es angebracht ist, dankbar zu sein, wie wir leben dürfen, unseren Mitmenschen mit Respekt gegenüber zu treten und – auch wenn es uns manchmal mühsam erscheint – das Miteinander immer wieder aufs Neue zu beleben!

In diesem Sinne wünsche ich Ihnen und Ihren Lieben ein friedvolles Weihnachtsfest, erholsame Feiertage und alles Gute für 2017!

VBgm. Ing. Peter Koternetz